

Nous lisons dans la grande revue : *Les Missions Catholiques*, de Lyon.

**PRIME GRATUITE A TOUS LES ABONNÉS
DES MISSIONS CATHOLIQUES POUR 1894.**

GRANDE

CARTE ECCLESIASTIQUE

DU

CANADA CATHOLIQUE

Hauteur 1 mètre, largeur 0,65 ; 7 couleurs, contenant tous les renseignements politiques, géographiques, toutes les indications des chemins de fer, etc., dressée par M. G.-F. BAILLAIRGÉ, ancien député ministre des travaux publics du Canada.

Après l'Asie, l'Afrique, nous conduisons cette année nos lecteurs au Canada, pays resté si français. Cette carte n'aura pas un intérêt moindre que celles des années précédentes ; le nom et la compétence de l'auteur, qui l'a dressée spécialement pour les *Missions Catholiques*, le disent assez d'avance.

N. B. — Ceux qui désirent se procurer une copie de cette précieuse carte devront s'adresser à F.-A. Bailairgé, prêtre, curé de Rawdon, Montcalm.

Ces cartes seront distribuées vers la fin de mai. Comme il n'y a qu'un nombre limité d'exemplaires, on fera bien de se hâter.

Cette carte se vend \$1.25, franc de port.